


LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN

Skripsi ini adalah hasil karya sendiri dan semua sumber baik yang dikutip maupun dirujuk telah saya nyatakan dengan benar.

Nama : Ayu Lestari

NIM : 20160701151

Tanda Tangan : 

Tanggal : 24 Agustus 2022

**HALAMAN PENGESAHAN**

Skripsi ini diajukan oleh:

Nama : Ayu Lestari  
NIM : 20160701151  
Program / Lulusan : S1 Psikologi  
Judul Skripsi : Gambaran Stress Akademik Siswa Sekolah Dasar yang Mengalami Peralihan Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ) ke Pembelajaran Tatap Muka (PTM) SDN Duri Pulo 07 dan 09

**Telah berhasil dipertahankan dihadapan Tim Penguji dan diterima sebagai bagian persyaratan yang diperlukan untuk memperoleh gelar Sarjana S1 pada Program Studi Psikologi Fakultas Psikologi, Universitas Esa Unggul.**

**TIM PENGUJI**

Pembimbing I : MariyanaWidiastuti, M.Psi.,Psikolog

Pembimbing II : Dra. Safitri M, M.Si

Penguji I : Novendawati Wahyu Sitasari, M.Psi.,Psikolog

Penguji II : Sri Handayani, SE, MM, MAK, CPMA

Ditetapkan di : Jakarta

Ketua Program Studi : Novendawati Wahyu Sitasari, M.Psi.,Psikolog

Tanggal : 24 Agustus 2022

## UCAPAN TERIMAKASIH

Puji syukur saya panjatkan kepada Allah SWT, karena atas berkat dan rahmat-Nya, saya dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Gambaran Stres Akademik Siswa Sekolah Dasar yang Mengalami Peralihan Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ) ke Pembelajaran Tatap Muka (PTM) SDN Duri Pulo 07 dan 09”. Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Psikologi pada Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul.

Saya menyadari tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, cukup sulit bagi saya untuk menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, saya mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Dr. Ir. Arief Kusuma Among Praja, MBA selaku Rektor Universitas Esa Unggul
2. Ibu Yuli Asmi Rozali, M.Psi., Psikolog selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul.
3. Ibu Mariyana Widiastuti, M. Psi., Psikolog selaku dosen pembimbing I dan Ibu Dra. Safitri M, M.Si selaku dosen pembimbing II yang telah banyak meluangkan waktu dan sabar ketika memberikan arahan, motivasi serta membimbing dalam penyusunan skripsi ini.
4. Ibu Novendawati Wahyu Sitasari, M.Psi selaku dosen penguji I dan Sri Handayani, SE, MM, MAK, CPMA selaku dosen pengui II yang telah memberikan arahan, dan masukan untuk skripsi ini.
5. Seluruh dosen Fakultas Psikologi dan dosen Mata Kuliah Umum yang telah membagikan ilmunya dan menempa penulis untuk menjadi orang yang lebih kuat dari sebelumnya.
6. Pihak SDN Duri Pulo 07 dan 09 yang mengizinkan saya melakukan penelitian ini dan juga seluruh siswa SDN Duri Pulo 07 dan 09 yang mau menjadi responden dalam penelitian ini
7. Orang yang sangat spesial di dalam hidup saya yaitu Bapa, Mama, Aeni dan Alik, Novita, Rosi, Winda, Shiwi yang telah sabar dan banyak mendoakan,memfasilitasi,dan memberi dukungan sampai terselesaikannya skripsi ini.

Jakarta, 24 Agustus 2022



(Ayu Lestari)

## HALAMAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH

Sebagai civitas akademika Universitas Esa Unggul, saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Ayu Lestari  
NIM : 20160701151  
Program Studi : Psikologi  
Fakultas : Psikologi  
Jenis Karya Ilmiah : Skripsi

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, teknologi dan seni. Saya menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Esa Unggul Hak Bebas Royalti Non Eksklusif atas karya ilmiah saya yang berjudul: “Gambaran Stres Akademik Siswa Sekolah Dasar yang Mengalami Peralihan Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ) ke Pembelajaran Tatap Muka (PTM) SDN Duri Pulo 07 dan 09”

Beserta perangkat yang ada (apabila diperlukan). Dengan Hak Bebas Royalti Non Eksekutif ini, Universitas Esa Unggul berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelola dalam bentuk pangkalan data, merawat, dan mempublikasikan tugas akhir saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan sebagai Hak Cipta.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di : Jakarta  
Pada Tanggal : 24 Agustus 2022

Yang menyatakan,



(Ayu Lestari)